



UNSER ANGEBOT:

20-WÖCHIGES PRAKTIKUM FÜR DEN STUDIENGANG SOZIALE ARBEIT

Tätigkeit:

Sozialarbeit am Standort Schule (Schulsozialarbeit)

- Teilnahme an und selbständiges Führen von Beratungsgesprächen
- (Mit-)Gestalten von Gruppenarbeiten, themenbezogenen Projekten, Freizeitgestaltung
- Mitwirkung beim Projekt „Kinderstadt“
- Teilnahme an Vernetzungs- und Präventionsgremien, Arbeitskreisen, Teamsitzungen
- Einblicke in die Konzeptarbeit

Praxisstelle:

Schulsozialarbeit in 14641 Nauen (drei Schulen an einem Standort, Grundschule/Oberschule fußläufig erreichbar)

Die Aufgaben der Schulsozialarbeit sind sehr vielfältig und betreffen vor allem die Personengruppen, die am Standort Schule wirken: SchülerInnen, Eltern und LehrerInnen. Um eine qualitative Arbeit gewährleisten und Kooperationspartner gewinnen zu können, sind zudem die Netzwerk- und Konzeptarbeit von großer Bedeutung. Wir sind ein Team aus engagierten und aufgeschlossenen SozialarbeiterInnen, die berufliche Erfahrungen vorweisen und Ihnen ein hohes Maß an Selbstständigkeit und Eigenverantwortung bieten können.

Wir freuen uns, kreative und motivierte PraktikantInnen bzw. Arbeitnehmer in unser Team aufzunehmen, die es verstehen, mit Menschen zu arbeiten und ein Gefühl für ihre Anliegen haben.

Zusammen können wir Großes bei unseren Mitmenschen bewirken!

Wir zahlen eine monatliche Aufwandspauschale von 200.- Euro

Sprechen Sie uns einfach an.

Birgit Barthels | Tel.: 03321 453 757 | Informationen und Bewerbungen: b.barthels@caritas-brandenburg.de

Alle Angebote der Caritas-Praxisbörse im Überblick: www.caritas-berlin.de/praxisbörse

TRÄGER: Die Caritas ist Deutschlands größter Arbeitgeber im Sozial- und Gesundheitsbereich und bietet Jobperspektiven und berufliche Entwicklungsmöglichkeiten in allen Feldern der Sozialen Arbeit. Die Caritas ist darüber hinaus in mehr als 160 Ländern weltweit tätig. In Berlin, Brandenburg und Vorpommern arbeiten 12.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für den Caritasverband für das Erzbistum Berlin, seine Gesellschaften, Fachverbände und korporativen Mitglieder. Die Caritas setzt sich als sozialpolitische Stimme für Chancengleichheit und die Verbesserung gesellschaftlicher Lebensbedingungen ein.



Caritasverband für das
Erzbistum Berlin e.V.

